

Depuran F.A. Honduras en víspera de maniobras

Tegucigalpa, abril 1 (UPI). En la mayor depuración de las fuerzas armadas de Honduras, interpretada como un golpe en el seno de esa institución, el alto mando militar anunció las renuncias de cuatro de los más altos jefes de la jerarquía castrense en vísperas de los ejercicios conjuntos con Estados Unidos que, pese a los hechos, se ejecutarán como estaban previstos.

Luego de cuatro horas de una transmisión radial en cadena nacional, se informó de las renuncias del general Gustavo Adolfo Alvarez Martínez, jefe de las Fuerzas Armadas de

Honduras —quien fue trasladado ayer como exiliado a Costa Rica por la fuerza aérea—, del general José Abdenego Bueso Rosa, jefe del Estado Mayor Conjunto, y de otros dos generales de brigadas.

En un último comunicado oficial, las fuerzas armadas revelaron también las dimisiones del general de Brigada Daniel Bali Castillo, comandante general de la fuerza de Seguridad Pública, cuerpo policial de Honduras, y del general de Brigada Rubén Montoya, comandante general de la fuerza naval.

En un mensaje dirigido al país en altas horas de la noche, el presidente Roberto Suazo Córdova sugirió que las separaciones de los jefes militares fueron motivadas por interferir en cuestiones políticas.

“La reorganización efectuada en las fuerzas armadas por el alto mando se orienta a consolidar la democracia interna, a incrementar la garantía de la dignidad humana y afianzar

—Pasa a la página 17—

En C. Rica ex ministro hondureño de Defensa

San José, abril 1 (AP). El general Gustavo Alvarez Martínez, hasta ayer jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras y que fuera el jefe de su cargo y desterrado por el Alto Mando militar de ese país, llegó a esta capital en un vuelo privado para refugiarse en Costa Rica.

Empleados del aeropuerto internacional “Juan Santamaría” dijeron que el puesto militar hondureño llegó solo, portando una pequeña maleta de mano y que parecía cansado.

Trascendió que el Ministro de Seguridad Pública, Angel Edmundo Solano se había trasladado al aeropuerto para recibirlo y que luego de una ligera plática ambos desparecieron con rumbo desconocido.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLORA POR SEPARACION. Tegucigalpa, abril 1 (UPI). La esposa (centro) del destituido Ministro de Defensa de Honduras, Gral. Gustavo Alvarez Martínez, llora hoy, por la separación, al conversar con amigos, sobre el viaje de su esposo a Costa Rica.

Antisandinistas atacan a un barco panameño

Managua, abril 1 (AP). El barco de bandera panameña “Ho Min”, fue atacado ayer con fuego de cohetes por tres helicópteros y tres lanchas rápidas en poder de los rebeldes en puerto Sandino, 63 kilómetros al oeste de Managua, pero no sufrió daños, informó hoy la Cancillería.

El ataque ocurrió a las 23:20 (hora local) y tuvo corta duración y poco después dos patrullas sandinistas entablaron combate para repeler el ataque de las naves rebeldes de la cual la Cancillería dijo desconocer “los da-

—Pasa a la página 17—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RETIRO FRANCÉS. Beirut, abril 1 (UPI). Este soldado francés, se acompaña con guitarra mientras canta a manera de despedida de Líbano. Las tropas se retiran totalmente hoy, con lo cual finaliza la acción de la Fuerza Multinacional de Paz. El contingente francés era el último que quedaba.

Barco japonés averiado por mina antisandinista

Managua, abril 1 (UPI). Un barco de bandera japonesa resultó seriamente averiado al detonar una mina colocada por los rebeldes antisandinistas en Puerto Corinto, informaron hoy fuentes oficiales.

Mientras tanto, el subcomandante de milicias Juan Lorenzo Santana dijo que 16 rebeldes de Fuerza Democrática Nicaragüense fueron muertos en tres enfrentamientos con el ejér-

cito en diferentes sectores del norte del país.

Las fuerzas gubernamentales sufrieron cinco muertos y 15 heridos, indicó Santana.

El jefe militar confirmó asimismo la infiltración de tres fuerzas de tarea de los rebeldes en las zonas montañosas de Boca de Arenal, Guanito y Macuelizo, en el departamento de Estelí, a unos 100 kilómetros al norte de la capital.

“Muy cerca está” paz en Colombia

Bogotá, abril 1 (UPI). El presidente Belisario Betancur dijo que esta “muy cerca” la paz nacional mientras crecía cada vez más la expectativa ante la respuesta que pueda dar el gobierno sobre las recomendaciones de la guerrilla para acordar una tregua definitiva.

La respuesta del gobierno a las propuestas de paz hechas por las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia sólo se podrían

—Pasa a la página 15—

Prometen comicios en Brasil para fin de esta década

Brasilia, abril 1 (UPI). El presidente Joao Figueiredo anunció esta noche que propondrá cambios constitucionales sobre elecciones presidenciales directas “en una fecha futura” pero dijo que respaldaba el mantenimiento del sistema indirecto de elección para la designación de su próximo sucesor.

“Presentaré un proyecto de enmienda al Congreso pa-

—Pasa a la página 15—

Retiro de bases E.U. pide Grecia

Atenas, abril 1 (UPI). El ministro alterno de Defensa Antonis Drossoyanis reiteró el pedido de desmantelamiento de las bases militares norteamericanas en Grecia durante sus conversaciones con el secretario de Defensa de Estados Unidos Caspar Weinberger.

Drossoyanis también rechazó un pedido estadounidense de instalaciones mili-

—Pasa a la página 15—

Elogia alto mando Pdte. de Honduras

Tegucigalpa, abril 1 (AP). El presidente hondureño Roberto Suazo Córdova elogió la decisión del alto mando militar de destituir a cuatro generales, entre los que figuró el jefe de las Fuerzas Armadas, Gustavo Alvarez Martínez.

El mandatario dijo anoche que “nuestra institución militar, que una vez más ha dejado constancia de su plena identificación con los intereses nacionales, ha reafirmado categóricamente su efectivo soporte a la Constitución de la República, su decidido respaldo al Presidente de todos los hondureños, y su indeclinable apoyo al gobierno constitu-

cional y democrático...”

Suazo Córdova informó al país a través de la radio y televisión que el alto mando destituyó de sus cargos a los generales Alvarez Martínez; Daniel Bali Castillo, jefe de la Fuerza de Seguridad Pública; José Abdenego Bueso Rosa, jefe del Estado Mayor Conjunto de las fuerzas armadas; y Rubén Montoya, jefe de la fuerza naval.

El presidente sostuvo que “a la luz de estos acontecimientos... estimo que se ha fortalecido mi responsabilidad legal y patriótica de velar porque las fuerzas armadas

—Pasa a la página 17—

Amplia ofensiva contra terrorismo hará Reagan

Washington, abril 1 (Latin-Reuters). El gobierno del presidente Ronald Reagan está preparando una amplia ofensiva para combatir al extremismo internacional, incluyendo el uso de equipos comando antiterroristas en el extranjero, dijeron funcionarios estadounidenses.

Una importante revisión de la política, de la que se espera surja un documento con

la firma del presidente este mes, está en marcha desde el bombardeo suicida con un camión contra la base de los infantes de Marina estadounidenses en Beirut en octubre en el que murieron 241 efectivos estadounidenses.

Pero los planes se iniciaron aún antes de ese incidente y el nuevo esfuerzo incluye la creación en enero

—Pasa a la página 17—

ARDE mina aguas del Gran Lago Nicaragua

San José, abril 1 (AP). La Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), organización que reúne a opositores a la Junta sandinista, anunció hoy aquí que ha minado 50 kilómetros lineales en las costas del Gran Lago de Nicaragua. Al mismo tiempo que una extensa zona de esas costas ha sido declarada zona de guerra y advirtió del peligro a los civiles.

Un comunicado entregado a la AP por la oficina de divulgación de la organización antisandinista dice que como

parte del incremento de las acciones militares que se llevan a cabo en territorio nicaragüense, una extensa parte de las costas del Gran Lago de Nicaragua ha sido declarada “zona de guerra”.

El comunicado agrega que “En vista de que en la faja del Gran Lago comprendida entre Sapoá y Colón circulan numerosas embarcaciones con fines militares, las fuerzas armadas de ARDE se han visto obligadas a minar 50 kilómetros lineales en el lago antes mencionado”.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HABLA A NACION. Tegucigalpa, abril 1 (UPI). El presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova se dirige a su oficina en el Palacio de Gobierno, después de dirigir un discurso a la nación, en que anunció la re-

nuncia del Ministro de Defensa, Gral. Gustavo Alvarez Martínez y otros 3 altos jefes de la Fuerza Armada. Explicó que desde hoy, él será Comandante General de las Fuerzas Armadas.